

Transformationen digital <-> analog. Projektpräsentationen zur Berliner Stiftungswoche.

Die 6. Berliner Stiftungswoche vom 14. bis zum 24. April 2015 bietet eine Fülle an Veranstaltungen zum Schwerpunktthema »Vom digitalen Leben in der analogen Welt« an. Dazu wird die mart stam stiftung für kunst + gestaltung, die die weißensee kunsthochschule berlin unterstützt, beispielhafte an der Kunsthochschule entstandene Projekte vorstellen: Die Entwicklung und Gestaltung physischer Interfaces, kritische Auseinandersetzung mit technologischen Neuerungen sowie interaktive Exponate. Prof. Dr. Heik Afheldt, Vorsitzender des Kuratoriums der mart stam stiftung für kunst + gestaltung und Leonie Baumann, Rektorin der weißensee kunsthochschule berlin, führen durch die Veranstaltung. Im Anschluss lädt die mart stam stiftung für kunst + gestaltung zu einem Sektempfang.

Zeit: Montag, 20. April 2015, 18–20 Uhr

Ort: Aula der weißensee kunsthochschule berlin, Bühningstraße 20, 13086 Berlin
Eintritt frei.

Ausführliches Programm unter: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/transformationen-digital-analog-1808.html>

Transformations digital <-> analogue – Projects Presentations at Berliner Stiftungswoche

The 6th Berliner Stiftungswoche (Berlin Week of Foundations) from April 14 to 24, 2015, offers a plethora of events around the topic »About digital life in the analogue world.« The Mart Stam Foundation for Art + Design, which supports weißensee academy of art berlin, will present exemplary projects developed at the Academy: the development and design of physical interfaces, a critical engagement with technological innovations, and interactive exhibits. Professor Heik Afheldt, chairman of the Mart Stam Foundation for Art + Design, and Leonie Baumann, president of weißensee academy of art berlin, will jointly moderate the event. Afterwards, the Mart Stam Foundation for Art + Design will host a reception.

Time: Monday, April 20, 2015, 6–8 pm

Venue: Aula, weißensee academy of art berlin, Bühningstraße 20, 13086 Berlin
Free entry.

Detailed program available at: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/transformationen-digital-analog-1808.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

